
第２回仁淀川清流保全推進協議会 次第 

 

高知県林業振興・環境部 

環境共生課 

 

日時  平成２４年１月２０日（金）１０：００～ 

場所  すこやかセンター伊野 １階会議室 

 

議題 

 

１．仁淀川一斉清掃の評価について ・・・資料１ 

   ・実施日：平成２３年１０月２２日（土）  

・実施場所：下記の 5ヶ所 

①上流域部会（仁淀川町）    旧池川町北浦ふれあい公園  

②中流域部会（越知・佐川町）  越知町黒瀬キャンプ場上流の黒瀬釣場 

③上八川川部会（旧吾北村）   広瀬キャンプ場 

④下流域部会（日高村・いの町） いの町波川～鎌田 

    ⑤河口域部会（土佐市・高知市） 土佐市新居/仁淀川河口大橋の袂 

 

 

２．仁淀川シンポジウムについて・・・資料２ 

   ・日時：平成２４年２月４日(土) 午後１時～  

   ・場所：すこやかセンター伊野 １階大会議室  

     

 

 

３．来年度のスケジュールについて・・・資料３ 

   ・仁淀川シンポジウムの内容 

   ・その他の取組み 

 

 

４．その他・・・資料４ 

   ・流域での取組み 

 

 

 

 



各部会で出された意見等 

 

■仁淀川の一斉清掃について 

 

①仁淀川町の会場では、参加者は慣れており、特にトラブルもなくスムース。 

これは８年ほど前から「仁淀川を再生する会」で川の清掃を行ってきている

ためか。 

②住民への啓発が目的なので、清掃を実施する場所もみんなが目に付きやすい

所がいいのでは。 

③流域住民の意識を変えていくために、役場の広報車など活用し、もっと事前

ＰＲを行ったらどうか。 

④ＪＡコスモス、仁淀川漁協、製紙工業会などの団体が独自に清掃を行ってい

るので、連携したらどうか。 

⑤清掃するだけでなく、楽しめるイベントがあるといいのでは 

⑥学校などに呼びかけ、子どもの参加が増えるといいのでは 

⑦会場は 5ヶ所しかないため、もっと清掃箇所を増やせないか。 

⑧会場は 5ヶ所と分散しており、１～2ヶ所に集中させてはどうか。 

⑨この取組みを 2 月 4 日シンポジウムで広報するなど、結果のＰＲをしてはど

うか。 

⑩昔と比較するとごみは大分減ったような気がする。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



各部会で出された意見等 

 

■来年度の取組みについて 

 

①仁淀川の水生生物図鑑などを制作してはどうか 

②いの町波川で海水浴場ならぬ川水浴場を開き、川の家などを設置できないか。 

③仁淀川の人物マップを制作してはどうか。 

④仁淀川の隠れ家的な遊び場マップを制作してはどうか。 

④いかだ下りレースはどうか。 

⑤川沿いにエドヒガンを植えたらどうか。 

⑥協議会の役割は全体調整であり、今以上に事業を行わない方がいいのではな

いか。 

 

 

 


